

Más motivos para celebrar

6 cooperativas obtuvieron su préstamo.

Comenzó el 2018 y con él se sientan las bases para la construcción de 174 viviendas a lo largo y ancho del país.

El miércoles 13 de diciembre, la cooperativa Coviut firmó su préstamo para la construcción de 49 viviendas que se ubicarán en las calles Alsola y Olimar, en la ciudad de Mercedes.

Dos semanas más tarde, fue el turno de Covisurf que alojará a 18 familias floridenses, de Bonavita que firmó los documentos correspondientes para la construcción de 41 viviendas en la capital del país y de la cooperativa de viviendas Copérnico de Melo, que albergará a 33 familias. Ésta última estará situada en las calles Calabuig y Francisco Pozzolo (Barrio Los Vascos) y contará con 20 viviendas de 2 dormitorios, 10 viviendas de 3 dormitorios y 3 viviendas de 4 dormitorios.

El jueves 28 de diciembre, los integrantes de la cooperativa Covisoima, luego de 8 años de esfuerzo y trabajo, obtuvieron el préstamo para la construcción de 20 viviendas en la ciudad de Tacuarembó. Al día siguiente, fue el turno de la cooperativa 28 de Junio que cierra el año dando los primeros pasos hacia la concreción de 13 viviendas en la capital del país.

- Cooperativa de viviendas Coviut - 49 viviendas - Mercedes
- Cooperativa de viviendas Covisurf - 18 viviendas - Florida
- Cooperativa de viviendas Bonavita - 41 viviendas - Montevideo
- Cooperativa de viviendas Copérnico - 33 viviendas - Melo
- Cooperativa de viviendas Covisoima - 20 viviendas - Tacuarembó
- Cooperativa de viviendas 28 de Junio - 13 viviendas - Montevideo

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.